

SALUDO Y GRATITUD

Es frecuente al pretender el desarrollo de cualquier empresa, por buena que ésta sea y por humanitarios y altruistas de los sentimientos en que se inspire encontrar aprobación, ayuda decidida y hasta aplausos por una parte de la opinión y pasividad, indiferencia y hasta resistencia por otra. Del entusiasmo, de la voluntad y de la constancia en la consecución de la empresa depende el éxito de la misma. Cuando ésta es de las que sirven para la práctica de uno de los hermosos ideales, cual es el de educar más a las generaciones así física como moralmente, enseñándoles el amor a la Patria y al trabajo, el cariño y el respeto entre los hombres, la práctica de la virtud y en fin todo aquello que hace de los niños hombres honorables, capacitados para desenvolverse en la vida, debe de merecer el aplauso y la estimación de todo buen ciudadano presfándole su ayuda sin regateos

La representación en Albóx de Los Exploradores de España, es el mejor modelo de estas empresas que llegan a realizar a fuerza de abnegación, laboriosidad y perseverancia.

Esta Tropa supo vencer cuantos obstáculos se le presentaron, que si bien no fueron de resistencia en la opinión (el pueblo de Albóx ha dado en toda ocasión buena prueba de su simpatía hacia la Institución) lo fué muchas veces de falta de colaboración y hasta de indiferencia. Inspirada en su lema «Siempre Adelante» cumplió en todo momento los deberes que impone su Código con una constancia inigualada y hoy obtiene su merecida recompensa contem-

plando la imposición a su enseña querida de la más alta condecoración «La Corbata de honor» recientemente concedida como premio a su brillante historial.

Su hermosa labor no solo se hizo acreedora al premio concedido por el más alto organismo de la Institución, sino también al espontáneo apoyo moral y material de la Excm. Diputación Provincial y de nuestro digno Ayuntamiento, a quienes esta Tropa muestra desde estas columnas su más sincera gratitud.

Así también lo hace de manera muy especial con respeto y cariño, a los Apóstoles de la Institución Excm. Sr. don Isidoro de la Cierva y D. Juan Antonio Dimas, que siempre se interesaron por esta Tropa y la honrarán con su asistencia en el festival. A los dignos representantes del Consejo Nacional entre los que se distingue por su entusiasmo el Sr. Comisario General Sr. Sánchez Arias, al Consejo local de Alto Patronato y a los queridos camaradas de las Tropas de Madrid, Murcia, Aguilas, Almería y Cúllar que han de compartir con nosotros la alegría de confraternizar en unos momentos inolvidables y que ellos mejor que nadie saben apreciar

Saludo y gratitud también para nuestros Socios Protectores que con tanto entusiasmo han contribuído mensualmente a nuestro sostenimiento económico, y para el pueblo entero que siempre nos vió con simpatías, y con ansiedad espera nuestra fiesta, para rendir el homenaje que ganaron estos Exploradores y merecen los que con su visita nos han de enaltecer a todos.